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Siendo las 18.30 se abre la sesión con los siguientes miembros presentes : Raul Gro sso ; 

Ines White ; Eva Kal & Roberto Cancel. 

Toma la palabra RC quien describe el estado actual del proyecto de fotografiar los 

monumentos del Cementerio de la Recoleta. 

Surge la idea de tener una entrevista con la comunera ANDREA ARAYA con el fin que 

nuestra Comuna colabore en solicitar una reunión con los 2 posibles espacios para exhibir 

las fotografías resultantes : El hall de las estaciones de subte de la línea H " " Las Heras"  o la 

de la Facultad de derecho próximamente a inaugurarse , o el Centro Cultural Recoleta.Para 

el caso del subterráneo el contacto debería  ser con SBASE . 

La consejera IW sugiere tener una entrevista con el notable fotógrafo Aldo Sessa. 

El consejero RC refiere sucintamente la gestión llevada a cabo por la posible construcción de 

un SUM( Salón de Usos Múltiples ) al lado de la cancha de futbol del Barrio Saldias. 

No habiendo otros asuntos para tratar , se levanta la sesión siendo las 19.48 hs. 

 


